Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Site du collège Pierre et Marie Curie (Niort) > Enseignements > Enseignement adapté > Section d'enseignement général et professionnel adapté

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-curie-niort/spip.php?article1928 - Auteur: Blanche Olivier







## Collège au cinéma "couleur de peau : miel"

ublié le 31/05/2017

## Descriptif:

Les élèves de 6ème Aragon et Sapho sont allés voir un film au C.A.C mardi 30 mai. C'est l'histoire d'un petit garçon coréen d'environ 5 ans, il s'appelle Jung, qui s'est fait adopter par une famille belge (wallon). Sa mère biologique l'avait abandonné car elle n'avait pas les moyens de s'en occuper. Il se retrouve un peu perdu dans une famille en Belgique car il ne comprend pas la langue et n'est pas habitué à leur façon de vivre. Petit à petit, il apprend la langue et s'intègre, mais il commence aussi à faire des bêtises et à tricher. A cause de cela, sa mère adoptive se fâche et plus tard Jung décide de quitter la maison pour être accueilli par un curé. Finalement, à la fin de l'histoire, il retournera dans sa famille adoptive et sa mère lui explique qu'en fait, il a bien sa place dans sa famille. Quand il est adulte, Jung décide de retrouver ses origines en partant en Corée. La difficulté pour un enfant adopté est qu'au bout d'un moment on ne sait plus à quelle culture on appartient.

Les élèves de 6ème Aragon



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.